



**6 Pièces**  
**230 m<sup>2</sup>**  
**MZIMD222**  
**700 000 €**

# Mandelieu-la-Napoule

## Maison à vendre (06210)

La maison est dans le quartier très prisé Des Bruyères à Mandelieu-La-Napoule, dans le domaine des Bruyères, composé de maisons indépendantes avec des vues panoramiques dégagées Mer et Estérel. Proche de tout, très accessible en véhicule, avec des lignes de bus à 400 mètres et tous les commerces à 5 minutes, ainsi que de nombreux axes routiers dont autoroute à 5 minutes. Magnifique emplacement pour cette maison de 7 pièces sur 3 niveaux, très bien implanté dans le domaine afin de jouir de très belles vues sur la mer, les îles de Lérins et l'Estérel panoramiques. Actuellement composé en R+2, ...

*The house is in the highly sought-after "Des Bruyères" neighborhood in Mandelieu-La-Napoule (06210), in the Domaine des Bruyères, which consists of detached houses with unobstructed panoramic sea and Estérel views. Close to everything, easily accessible by car, with bus routes 400 meters away and all shops 5 minutes away, as well as many major roads including the freeway 5 minutes away. Magnificent location for this 7-room, 3-storey house, very well positioned in the grounds to enjoy magnificent views of the sea, the Lérins islands and the panoramic Estérel. Currently composed as a 2-storey ...*



**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL**

276-278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

